
Sachkundiger Bürger Höfel stimmt im Namen der CDU-Fraktion der Verwaltungsvorlage zu. Er bittet jedoch 
zur Klarstellung den Beschlussvorschlag dahingehend zu modifizieren, dass dem Bürgerantrag vom 
17.11.2016 in der von der Verwaltung vorgeschlagenen Form stattgegeben wird. 
 
Fachgebietsleiterin Thünker-Jansen führt ergänzend aus, dass die Entfernung der Bäume aus 
hydraulischen Gründen nicht notwendig ist. 
 
Der Vorsitzende stellt den modifizierten Beschlussvorschlag zur Abstimmung.  
 


